

GEMEINDERAT

Naturpark: Bergen lehnt Beitritt ab

Bergen – Mehrheitlich hat der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung die Mitgliedschaft Bergens am geplanten Verein „Naturpark Chiemsee – Chiemgauer Alpen“ abgelehnt. Das Signal sei bereits vor zwei Wochen auf Ablehnung gestanden, sagte Bürgermeister Stefan Schneider. Jedoch wolle er nochmal den Gemeinderäten die Möglichkeit der Diskussion geben, bevor eine endgültige Entscheidung falle. Für ihn persönlich hätten die Bedenken über die Folgekosten bei einer Beteiligung am Naturpark sowie die Bedenken der Landwirte nicht ausgeräumt werden können. Er werde die Teilnahme ablehnen, sagte Schneider. In der anschließenden Abstimmung folgten bis auf Thomas Rodler und Lorenz Knirsch alle Räte der Auffassung des Bürgermeisters.